Berichte der Sektionen

05.12.2023 Weihnachtsfeier der Sektion Stuttgart

Dackelweihnacht mit Charles Dickens

Die "Weihnachtsgeschichte" von Charles Dickens ist ein weltberühmter Klassiker. Doch der "Christmas Carol", wie die schaurig-schöne Erzählung im Original heißt, hat einen großen Nachteil - es kommen darin einfach keine Dackel vor. Zumindest war das so, bis Langhaardackeldame Jackie und die drei Herren Islay (Kurzhaardackel), Theo und Zeno (beide Rauhhaardackel) sich der Geschichte annahmen. Bei der Weihnachtsfeier der Sektion Stuttgart am 5. Dezember 2023 führten die vier nämlich die Erzählung um den armen Dackel Sam auf, den es in den Haushalt des Geizkragens Scrooge verschlagen hat. Während der alte Scrooge von mehreren Geistern heimgesucht wird, lernt der arme Sam deren Hunde kennen. Und egal ob fröhlicher oder schauriger Geist: als Hunde halten sie selbstverständlich ausnahmslos Dackel. Für Sam geht die "Weihnachtsgeschichte" natürlich gut aus, und von dem großen Publikum - 54 Dackelfreunde waren ins Clubhaus der Stuttgarter Kickers gekommen - gab es den verdienten Applaus für alle Akteure. In den stimmten auch die zahlreichen Dackel ein, die der Aufführung zuvor mucksmäuschenstill gefolgt waren, was den Applaus dann richtig stürmisch werden ließ.

Auch dieses Jahr war die Weihnachtsfeier der Sektion Stuttgart der gelungene Abschluss einer ereignisreichen Saison, auf die Sektionsleiterin Franziska Keppler-Demko in einer kurzen Begrüßungsrede zurückblickte. Die Dackelrallye für den ganzen DWH, die übliche BHP und erstmals auch BHP-S, dazu das umfangreiche Kursprogramm hatten viel Spaß, aber auch einiges an Arbeit gemacht. Dafür erhielten Franzi und all die anderen, die mitgeholfen hatten, von den Feiergästen ebenfalls viel Applaus - sowohl von über als auch von unter den Tischen.

Text: Christof Baumann Bilder: Teilnehmer



